

*Jenseits von Richtig und Falsch liegt ein Garten,  
dort werden wir uns wiedersehen.*

*Rumi*

Am vergangenen Sonntag wurdest du, unser innigst geliebter  
Indy, völlig unerwartet und viel zu früh aus unserer Mitte gerissen.  
Du warst unser Fels in der Brandung.



# Peter Indermühle

1. November 1956 – 9. September 2018

Wir sind sehr dankbar für die schöne Zeit mit dir und unendlich traurig. Du fehlst uns so.  
Die Erinnerung an dein grosses Herz, an dein Lachen und an deinen Humor werden uns  
in unserem Schmerz trösten.

Susanna Hirschi-Röthlisberger  
Sabine und Adrian Stirnemann-Indermühle mit Arjen und Aiden  
Adrian, Daniel und Lukas Indermühle  
Jessica Hirschi und Chrigel Bosshard  
Natalie und Michael Schaffner-Hirschi mit Elias, Sophie und Ezra  
Geschwister, Schwägerinnen und Schwager, Göttikinder, Nichten und Neffen

Die Abschiedsfeier findet am Donnerstag, 20. September 2018, um 13.30 Uhr an der  
Püntstrasse in 8712 Stäfa statt.

Anstelle von Blumen nehmen wir gerne Spenden für Anna Johns Kinderhilfsprojekt  
«Operation Hope» in Indien entgegen.

Traueradresse: Susanna Hirschi-Röthlisberger, Hintere Püntacherstrasse 20, 8712 Stäfa